

Bremen Stadtportal Testsieger bei Computer-Bild

[8.10.2003] Laut einer Untersuchung der Fachzeitschrift Computer-Bild hat die Hansestadt Bremen Deutschlands bestes Stadtportal.

Deutschlands auflagenstärkste Computerzeitschrift Computer-Bild hat bremen.de zum zweiten Mal zum besten Städteportal Deutschlands gewählt. Bereits im Jahre 2000 kam das Webangebot Bremens bei einem Vergleichstest auf Platz 1, gefolgt von Dresden und Hamburg. Jetzt wurden erneut die 25 größten deutschen Städte getestet. Bremen erhielt innerhalb der Kriterien "Bürger-Service", "Stadt-Infos" und "Gestaltung der Internet-Seiten" von 19 untersuchten Details 18 mal die Bestnote "Eins". Finanzsenator Ulrich Nussbaum äußerte sich erfreut darüber, dass Bremen unter anderem mit dem Online-Bürger-Service überzeugte, bei dem sich jeder Bürger durch digitale Online-Dienste Behördengänge ersparen kann: "In Bremen ist das bereits bei rund 120 Behördenangelegenheiten möglich". In der Kategorie "Stadt-Infos" überprüfte Computer-Bild, wie gut die Seiten Besucher und Einwohner informieren und ihnen dabei helfen, sich in einer Stadt zu orientieren. Bremens Seiten schnitten mit "sehr umfangreich" und "ausführlich" ab, besonders der Hotelnavigator, mit dem sich die Hotels nach Preis, Lage oder Ausstattung auswählen lassen, wurde in den Kommentaren zu den Testergebnissen mit "sehr gut" erwähnt.

<http://www.bremen.de>

Stichwörter: Bremen, Computer-Bild

Quelle: www.kommune21.de